



2025年度 8月号

きいんぐみだより

社会福祉法人尚徳福祉会 生麦保育園

いよいよ夏本番！毎日暑い日々が続いていますが、子どもたちは暑さに負けず元気に過ごしています。ブロックやラキュー、ワミーなどの玩具でいろいろな作品作りに夢中になったり、パソコンや携帯を作ってごっこ遊びを楽しんだりしています。水遊びが出来る日には、安全に気を配り汗を流して思いっきり楽しみたいと思います。夏の暑さで疲れが出てくると思うのでしっかりと休息を取りながら活動して行きたいと思います。



かぶとくん

6月からきりん組に新しい仲間が増えました。みんなで考えて「かぶとくん」と言う名前になりました。登園するとすぐに「かぶとくんがない」「土に潜っているんだよ」と言いながら観察しています。ゼリーが減っていないと「この味はあんまり好きじゃないのかなあ」と心配そう。ゼリーを交換していると「どんなにおいがするの」と興味津々です。触りたい気持ちはあるけど「人の皮脂が付くと弱ってしまうからダメなんだよ」と友だち同士で声を掛け合って大切にしています。



うちわ制作

夏と言えば花火。先を細かく切ったストローに絵の具を付けてポンポンとスタンプして花火を作りました。色使いや力加減で様々な模様になり出来上がった作品を見て、「花火大会みたいだね」と喜んでいました。また、「ロケットに乗って宇宙旅行へ行こう」という想定制作もしました。ハサミで直線や曲線を切りました。持ち方が心配で「これで合ってる」と言う子もいましたが、切り始めると自分で上手に切ることができていました。今回は自分の顔も描いてみました。個性あふれる綺麗なうちわが完成し「早く持って返りたい」と喜んでいました。

食育

先日、枝豆ととうもろこしの皮むきを行いました。やったことのある子もいない子もやる気満々で、目の前に出てくると「わあー」と大喜び。栄養士の方から剥き方を教えてもらおうと、においをかいだりひげを触ったりしてしながら、挑戦しました。実際に食材に触れることで食材への関心が深まり、「次は何をやるの」と次回もお楽しみにしています。また、おやつで出てくると、「苦手だけどちょっと食べてみよう」という声が聞こえてきました。残念ながら、子どもたちと生長を楽しみにしていた畑の枝豆はこの猛暑で枯れてしまいました。この経験を通して食べ物大切さなどを今後も子どもたちに伝えていけたらと思います。

プール遊び

7月に入りプール遊びが始まりました。みんな楽しみだったようで「早くやりたいっ！」とわくわくしていました。入水すると水鉄砲で友だちと水を掛け合ったり、わにさん歩きをしたりと大盛り上がりです。顔に水がかかってもへっちゃらで、泣く子もなく水の感触を思う存分楽しんでいました。色々な形の宝石や動物のおもちゃをバケツに入れて楽しむ子もいました。暑い日が続きなかなか入れないことがありますが、水遊びやシャワーも楽しんでいきたいと思っています。